

Gobierno sirio exige retirar a Cuba de falsa lista estadounidense



Imagen de archivo/RHC

Damasco, 3 oct (RHC) El Gobierno sirio exigió este martes que se retire el nombre de Cuba de la llamada lista estadounidense de estados patrocinadores del terrorismo.

A través de un comunicado, el Ministerio de Asuntos Exteriores de esa nación árabe tachó esa lista de falsa y vergonzosa, y por medio de la cual Washington ejerce chantaje abierto contra países soberanos y justifica su injerencia en los asuntos internos de otras naciones.

Por otro lado, condenó enérgicamente el reciente ataque contra la misión diplomática de la mayor de las Antillas en Washington y lo calificó de terrorista.

Arremeter contra las misiones diplomáticas es un acto ilegal y se considera una violación grave de las convenciones, normas y leyes internacionales, concluyó el Ministerio su declaración. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/335703-gobierno-sirio-exige-retirar-a-cuba-de-falsa-lista-estadounidense>



Radio Habana Cuba